

昨日と今日の様子

昨日、校長研修会の出張があり、HPを更新できませんでした。昨日と今日の様子を紹介します。

☆ ふるさと夢プロジェクト

太宰府市では、友好都市では宮城県多賀城市との間で交流会を行っています。どちらの市も4校ずつ中学校があるため、それぞれ交流校を決め、オンライン交流をしています。

昨日は、太宰府西中学校と多賀城市立第二中学校でオンライン交流を実施しました。

各市、各校の紹介をしました。太宰府西中学校は生徒会執行部がプレゼンを使い、太宰府市の紹介や博多弁クイズ、太宰府西中学校の紹介などをしました。どちらの学校もしっかり発表、しっかり視聴をし、交友を深めることができました、



生徒会は会議室から、発信をしました。3年生は教室で視聴しています



太宰府西中学校が発表したプレゼンの一部です。3年部の先生が作成しました

☆ 1年生平和学習

今日6月23日は、沖縄『慰霊の日』です。平和祈念公園では戦没者追悼式が開かれました。沖縄は日本で唯一地上戦となり、20万人以上の方が亡くなりました。日本にとって決して忘れてはならない出来事です。

そこで1年生は、朝、体育館に集合し、沖縄戦について学習しました。子ども達はスクリーンを見つめ、平和について真剣に考えました。

日本では、今後決して戦争が起きてはいけません。かけがえのない命を守らなければなりません。この平和な社会をいつまでも守り続けていかなければいけません。そのためにも、戦争について次の世代に語り続けていきたいと思います。



平和学習の様子です。皆、真剣に学習していました。